

# Jouer !

Avril 2020



Certains disent que les Français sont des chieurs mais d'autres revenants du sport vous affirmeront que les Français sont des joueurs.

Ils n'aiment que jouer, jouer et jouer.

Cela vient du fait que ce pays est reconnu comme étant le plus beau du monde. La première destination mondiale s'appelle Paris. Le choix préféré des étrangers serait toujours la France.



La vie y serait plus facile, les terres meilleures et les retours sur investissements plus rapides.

Ainsi les Français ont la vie facile. Les essentiels sont vite couverts et maintenant ils ne veulent plus que jouer.



Les ancêtres des chasseurs alpins vous expliqueront que tant que vous jouez vous gagnez. En revanche, si vous ne jouez plus, vous subissez le jeu. Or quand on subit le jeu, on le perd. Il faut savoir se retirer.

C'est ainsi que pour diriger des Français il faut les faire jouer. Jouer au sport, jouer aux concours, jouer au hasard.



S'ils ne jouent plus ? Si la routine s'installe ? Alors ils jouent à vous faire chier.